

ALLENDE EN MI MEMORIA

Liber Seregni. General de Ejército en retiro. Presidente del Frente Amplio del Uruguay.



Nos vimos por última vez, con Salvador Allende, en abril de 1973, cuando concurrí a Chile, a su invitación. Ya se cernían, sobre nuestras Patrias, las sombras del zarpazo reaccionario, que caería poco después sobre nuestros Pueblos. Mantengo todavía muy vivas en mi memoria, las conversaciones de aquellos días, el pensamiento claro y firme de

Allende, su vocación por la causa de su pueblo, su férrea voluntad de no ceder a las presiones del imperialismo. Y fue por su fidelidad a aquella causa y al compromiso con ella que entregó su vida, con la serena, porfiada y heroica actitud que sólo los grandes asumen.

Colaboración especial para el *Archivo Salvador Allende*.